

謹啓 錦秋の候、菊池農業高校陸上部、監督・コーチ・選手の皆様にはますますご清栄にお
過ごしのこととお慶び申し上げます。

昭和 40 年 4 月菊池農業高校第 1 回卒業生陸上部 OB で京都府在住の徳永吉廣と申します。

9 月にえがお健康スタジアムで行われました第 50 回高校学年別陸上大会、第 265 回熊本市
陸上競技記録会、第 41 回全九州高校新人陸上大会県予選等を観戦して菊農陸上部の選手の
皆さんのはつらつとした元気な走りを拝見し、嬉しくて待機場所にお伺いしました。

開校 120 年の節目の年に私たちの時代とは違い、長髪のスマートでイケメンの母校の陸上
部の後輩の皆さんに卒業後初めて 59 年ぶりに会えて、感無量でした。

熊本県高校駅伝大会等も熊本陸協のホームページなどで拝見して応援しております。

私事ですが、昭和 60 年 10 月に京都府在住の熊本県出身者と「京都熊本県人会」を結成し
て、京都に居ながらふるさと熊本を応援する諸活動を続けております。その一環として、京
都府・滋賀県で開催されます都道府県対抗女子駅伝競走大会・全国高校駅伝競走大会・全国
中学校駅伝大会の熊本県選手団の支援と応援をさせていただいています。その活動状況の一
端がわかる新聞記事、機関誌を同封いたします。参考に読んでいただけましたら幸いです。

選手の皆さん、高校生時代は 3 年間しかありません。今、切磋琢磨しておられる苦しい練習
の経験は皆さんの将来に必ず役に立ちます。自分に負けずに練習頑張ってください。

菊池農業高校陸上部もよい指導者を迎えられ力をつけてきておられると県陸協の方より聞
いております。選手の皆様の今後益々のご活躍を期待しております。 謹白

令和 5 年 11 月 9 日 徳永吉廣